

Stadtwerk am See

## Stromsparer werden belohnt

**[10.04.2013] Mit einem Startpaket zum Energiesparen will das Stadtwerk am See Kunden dabei unterstützen, ihren eigenen Stromverbrauch zu senken.**

Um Kunden zu animieren, den eigenen Stromverbrauch zu senken, hat das Stadtwerk am See jetzt ein limitiertes Energiespar-Startpaket eingeführt. „Mit dem Paket bekommen interessierte Kunden eine moderne LED-Lampe, jeden Monat hilfreiche Energiespartipps und Strom aus 100 Prozent Wasserkraft mit 24 Monaten Preisfixierung“, sagt Melanie Strobel, Produkt-Managerin beim Stadtwerk am See. Jeder Kunde, der es schafft, seinen Stromverbrauch um mehr als zehn Prozent gegenüber dem Vorjahr zu senken, erhält einen Gutschein über 50 Euro für den SWSee-Energiesparshop. Für eine Einsparung von fünf Prozent erhalten die Kunden einen 30-Euro-Gutschein. „Die Nachhaltigkeit der Aktion ist uns sehr wichtig, daher vergeben wir keine Barprämien, sondern tragen mit den Energiesparshop-Gutscheinen zur weiteren und langfristigen Senkung des Stromverbrauchs unserer Kunden bei“, so Strobel. Laut Unternehmensangaben können alle Bürger an der Aktion teilnehmen, die mindestens seit 2012 Stromkunde beim Stadtwerk am See sind.

(ve)

Stichwörter: Unternehmen, Energieeffizienz, Stadtwerk am See, Stromverbrauch